



Los mismos de siempre

Eliseo Rosales Avalos
X: @ErosalesA

Estos son los aspirantes más serios a la Suprema Corte de Justicia de la Nación

La elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en México es un proceso de gran trascendencia que influye profundamente en la vida jurídica y democrática del país.

Los ministros no solo interpretan y aplican la Constitución, sino que también aseguran que los derechos humanos, las libertades fundamentales sean protegidos y el tan odiado control constitucional.

Entre los 484 candidatos y candidatas resaltan nombres de personas, cuya trayectoria jurídica y nexos políticos con Morena los hacen puntear la lista.

La lista fue difundida en el portal <https://eleccionjudicial.adyt.gob.mx/> e indica que se inscribieron 484 personas.

Entre los aspirantes más destacados se encuentra la magistrada y Dra. Paula García Villegas de Sánchez Cordeiro, el Dr. Rafael Meza Álvarez, la ministra renunciada Lenia Batres, el consejero de la judicatura federal Bernardo Bátiz, Guillermo Valls Esponda, presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa; Plácido Humberto Morales Vázquez, titular de la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (Profedet); Marisela Morales Ibáñez, procuradora general de

la República de 2011 a 2012 durante el sexenio de Felipe Calderón.

De entre ellos se tendrán que definir a 90 aspirantes cuando menos para someterlos a la tómbola millonaria para determinar a los felices tres ganadores por cada terna que se habrá de elegir en junio próximo; sin embargo, el comité de evaluación podría determinar de manera directa las nueve ternas o nueve personas, nada se los impide.

Posteriormente, ya integradas las ternas, se abre el gran circo que será la elección de cargos jurídicos más grande de la historia de México y quizá del mundo. De entre 18477 distinguidos juristas, se elegirán a 881, jueces y magistrados del Poder Judicial mexicano.

En total, se inscribieron 18,447 abogados suspirantes a ministros jueces y magistrados; de los cuales, solo saldrán 800, es decir, solo el 4% de los aspirantes gozará de los beneficios de la beca judicial.

Querido lector, el proceso de elección que viene es muy importante para el país. Por ahora, hay mucha paja entre los perfiles de los aspirantes, que se tomaron en serio la tómbola judicial. Veremos cómo eligen a los mejores perfiles y luego brincan la tómbola judicial. Hasta la próxima.